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合肥市水价调整日程表敲定，合肥市物价局昨日发出《居民用水生活用水价格调整方案听证会公

告》，拟在下月召开听证会，对水价调整的必要性和可行性公开听证，今日起向合肥市公开征集听证会

消费者代表9名。 胡龙生 记者郁宗菊
中央媒体看安徽

自律，净化网络造就精彩
——安徽万家网站签署自律公约以后

据《光明日报》7月18日报道 今年

3月，安徽“万家网站签署《文明办网自律

公约》”活动拉开帷幕，倡导业界自律、共

建网络文明的春风吹拂江淮大地。

“这是网络界一次集体自觉”、“共同

自律，必将有效净化安徽网络环境。”——

截至7月1日，安徽签署《文明办网自律公

约》的网站、手机报和运营接入商，由率先

倡导的60家扩大到两万多家，文明自律

成为网络星空的主旋律。

业界自律，文明办网让安徽的网络

星空更洁净、更精彩。安徽省网宣办副

主任章理中介绍，通过依法管理和业界

自律，网络中好人好事多了，温暖善行多

了，正义善良多了，“积极向上成为网络

的主流舆论导向。”

星报讯（吴敏 马东 记者 王玉） 通过

驾驶员驾驶操作节油，仅合肥客运公司一

家一年就可节约970万元。这是记者昨日

在省交通厅召开的节能减排工作会上了解

到的最新数据。据悉，今年省交通厅在行

业管理上将严格审查节能减排，实现低碳

生活的目标，对于油耗大、排放量大以及淘

汰车型，禁止进入运输市场，对于未进行节

能审查的交通项目，禁止开工建设。

节能减排工作如今已成为我国的一项

基本国策。“十二五”期间，交通行业作为能

耗大户，必须实现能耗下降5%的目标。昨

日，记者在采访中了解到，在节能减排中，

我省去年研究出了沥青再生技术。以一条

200公里的路面为例，使用沥青再生技术

可节约沥青300多吨。在客运班线上，将

成熟的班线进行大规模重组，对驾驶员在

技术操作上进行激励，仅合客公司一家企

业一年就节约油料成本970万元。同时在

成熟的路线上运用新能源天然气，能源消

耗成本平均下降了30%以上。

我省交通打出“低碳”牌

今日可填报一本征集志愿
记者昨晚从省考试院获悉，我省一

本批次平行志愿录取昨晚基本结束，部

分院校没有完成的计划将面向线上未被

录取的考生征集志愿。今日早晨将公布

一本院校缺额计划，上午 10 点起，考生

可填报征集志愿。 记者 桑红青

马鞍山20亿企业债券获批
记者昨日从省发改委获悉，近日，国

家发展改革委核准马鞍山市建设投资有

限责任公司发行 20 亿元企业债券。本

期债券所筹资金 16 亿元用于马鞍山市

旅游大道道路改造工程、马鞍山市沿江

大道（九华山路—长江路）建设工程、马

鞍山市体育中心项目和慈湖河综合整治

一期工程等4个项目的建设，4亿元用于

补充公司营运资金。 记者樊立慧

凤阳强力整治石灰窑污染
近日，凤阳县对西部建材加工企业

环境污染进行强力综合治理，位于武店

镇、西泉镇境内的 162 座石灰窑关键性

生产设施已于6月30日前拆除。所有石

灰窑窑体将于8月全部拆除。

马顺龙记者 胡昊

合肥将召开水价调整听证会
今起向社会征集9名消费者代表

万花筒

据了解，合肥市目前执行的居民水价

自 2005 年 1 月 1 日确定后至今未作过调

整。那么现在水价为何要调？

合肥市物价局相关负责人介绍，水价

的调整主要是由于原水、供水等环节的成

本在增加。早在今年的5月1日，合肥市的

上游来水的成本已经由0.142元每立方增

加到0.232元每立方；合肥市的供水管网折

旧成本在增加；供水所主要使用的能源

——电力的成本也在增加；优质的水资源

在上游的保护成本也在不断增加。另外，

合肥虽然背靠巢湖，但由于巢湖污染，10年

前就逐渐不用巢湖水了，城市用水都通过

淠史杭干渠引自大别山，水质性缺水让合

肥居民用水成本变高。

按照程序，首次公告15天以后，合肥市

物价局将发布第二次公告，向社会公告听证会

举行的时间、地点及听证方案要点、听证会参

加人和听证人名单。在第二次公告发布15天

之后，听证会才能正式开始。也就是说，合肥

市水价听证会最早将在8月19日召开。

为什么要调整水价？

据悉，本次听证会共设听证会参加人

23名，其中消费者9名，经营者（合肥市供

水集团有限公司、合肥市董大水库管理处、

合肥市滁河干渠管理分局各1名）3名，与

本听证项目有关的利益相关方（合肥市从

事工业、商业企业、学校各1名）3名，相关

领域专家学者（供排水专家）1名，人大代

表、政协委员（各1名）2名，政府相关部门

和社会组织（该市国资委、建委、水务局、政

府法制办、消协各1名）5名。

合肥市物价局新闻发言人潘曙生表

示，与本听证项目有关利益方参加人由该

局委托行业组织、政府主管部门推荐。相

关领域专家、人大代表、政协委员和政府相

关部门、社会组织参加人由该局发函聘请。

听证会代表如何构成？

那么，这 9 名消费者代表如何产生

呢？潘曙生表示，从19日起，将在合肥市辖

区范围内公开征集9名消费者作为听证会

参加人。听证代表必须具备以下条件：具

有完全民事行为能力，居住在合肥市辖区

范围内，具备一定的文化素质、政策水平和

较强的口头表达能力，热心公益，有较强的

责任心。

有意参加者可于7月19日至7月23日

持本人身份证及复印件到合肥市消费者协

会报名，联系电话：2655401。报名结束后，

将在报名的消费者中随机抽取产生9人。

此外，听证会还将设置 5 名旁听人

员，参加方式与消费者代表相同。媒体工

作人员也可通过报名，届时现场采访。

9名消费者如何产生？

星报讯（记者 王玉） 合六路上超载

超限车辆将道路碾压受损已成为众所周知

的“秘密”，但近日这些车辆又转战合六叶

高速，导致高速公路毁损严重。据悉，目前

省治超办拟在合六叶高速公路叶集等出入

口设立治超站点，阻止公路再受“摧残”。

据介绍，六安市境内的沙石运输车辆

超载超限现象泛滥，通往六安市的重要国

省干道近年来受损现象严重。为防止这一

局面加剧，省治超办加大了对312国道合

六叶公路等重要国省干道的治超力度。没

想到，大量超载沙石运输车辆驶入了附近

的合六叶高速公路上。

采访中记者了解到，由于高速公路治超

以计重收费为主要调节手段，在高速公路进

出口设置治超站点必须要经过省政府批

准。目前，我省正在制订全省高速公路治超

站点的设置规划。鉴于合六叶高速公路超

载现象的严重性，省治超办已经将该段高速

公路的治超站点设置方案上报省政府，一旦

获批，将快速启动建设并投入运转。

合六叶高速将设治超站


